

CANADA.

Québec.—*La fête et le mois du Sacré-Cœur à l'église Notre-Dame de Jacques-Cartier.*—Une grande activité règne ici et le Cœur de Jésus doit être content des 400 Zélateurs et Zélatrices qui travaillent à faire rayonner son amour sur l'un des centres les plus florissants de l'Apostolat de la Prière.

Nous avons eu un triduum solennel préparatoire à la grande fête du 6 juin. Les exercices du soir, sous l'habile direction de M. le Curé Eugène Roy, directeur de l'Apostolat de la Prière, ont attiré une grande foule désireuse d'entendre la parole si éloquent et si pieusement instructive de M. l'abbé Camille Roy, et de rendre ses fervents hommages au Cœur de Jésus. Le jour de la fête, le S. Sacrement a été exposé toute la journée et un très grand nombre d'adorateurs se sont empressés au pied du trône de Jésus-Hostie. Près de mille associés ont fait, le matin, à la messe solennelle de 7 hrs, la communion réparatrice. Le soir, à 7 hrs, la clôture des exercices du triduum s'est faite avec une très grande solennité. Après le sermon, trente-deux Zélatrices se sont enrôlées dans la Sainte Ligue et ont reçu le diplôme et la croix d'honneur. Il y a eu procession dans l'église; on a beaucoup admiré le gracieux spectacle offert par nos fillettes, défilant en blanche théorie et faisant à Jésus-Hostie une garde de pureté et d'innocence. Au salut, le chœur, sous la direction de M. Dessane, a fort bien chanté de très jolis morceaux.

Ces manifestations de foi et de piété n'ont pas pris fin avec le triduum. Pendant tout le mois, nous avons eu des exercices publics en l'honneur du Sacré-Cœur trois fois par semaine. L'autel du Sacré-Cœur garde sa jolie parure de lumières et de fleurs, et on y vient souvent et en grand nombre prier et consoler ce Cœur de Jésus, qui a tant aimé les hommes.—L. G., Sec.

Napierville.—Grande fête ici le 12 juin à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de l'arrivée du Révérend M. Tassé comme curé de cette paroisse. Il y a eu grand'messe solennelle après laquelle présentation d'adresse et de cadeaux, entr'autres un riche calice et un missel. Les burettes ont été présentées le soir, par les enfants de la paroisse qui ont voulu, eux aussi, témoigner à notre bon pasteur, leur reconnaissance pour les soins dont il entoure la jeunesse. Notre bon curé a voulu faire suivre cette belle et grande fête par un triduum, voulant ainsi clore 25 années de zèle et de dévouement au milieu de nous par 3 jours consacrés à honorer le divin Cœur de Jésus. Tous les exercices de cette belle retraite ont été suivis par une foule recueillie et toujours avide d'entendre la parole si éloquent du prédicateur, le R. P. Prince, S. J. Il y eut réception, dans la Ligue du Sacré-Cœur, de plusieurs nouveaux membres et aussi réception solennelle de six nou-